

universalité frères et sœurs

avoir besoin

temps de service pour les jeunes

pourquoi pas ?

donner et recevoir

rencontres

Notre société aujourd'hui souffre beaucoup à cause de peurs, divisions, incompréhensions.

Charles de Foucauld nous invite à être des frères et sœurs universels, à oser la rencontre de l'autre dans le dialogue et la charité.

Aux jeunes qui désirent donner du temps pour entendre cet appel et assumer le défi de notre société, nous vous proposons de vivre ensemble des ateliers de fraternité,

en partageant des moments de notre vie dans la cité :

la visite aux familles, les cours d'alphabétisations, l'atelier de peinture ou de lecture pour les enfants, des moments de prière.

## Pour des renseignements :

sœur Silvia Castelnuovo silviacast73@gmail.com 06 37 98 02 96

Fraternité Disciples de l'Evangile Cité La Solidarité 38, Chemin de la Bigotte 13015 MARSEILLE

http://discepoledelvangelo.it/FR Disciples de l'Evangile